Jahresbericht 2022

Tennis-Breitensport im Tennis-Bezirk 1 e.V.

An die Vorstände der Tennisvereine des Tennis-Bezirks!

Das Jahr 2022 verlief ruhig. Man merkte immer noch die Nachwirkungen von Corona. Der Tennis-Kreis-Viersen ist der einzige Kreis, wo eine Damen-Breitensportrunde zustande kam. Bei der Siegerehrung im September, auf der Tennisanlage von Casino Kempen freuten sich die Damen mehr über die "Rote Laterne" als die Sieger von 3 Flaschen Sekt.

Die Mühlerunde läuft gut wie immer. Mehrere Damen- und Herrenmannschaften aus den Bezirken spielten in der Woche. Am Ende der Tennissaison trafen sich die Damen- und Herrenrunde zu einem Mix- Turnier. Wie immer stellten einige Vereine dann ihre Plätze zur Verfügung für einen schönen Tennistag. Vielen Dank an die Vereine und einen besonderen Dank an Frau Tayke und Helfer die die Organisation der Mühlerunde macht. Hier sollte man sich Gedanken machen, denn auch Frau Theyke wird älter und wir brauchten einen Nachfolger, sonst ist eines Tages das Ende der Mühlerunde in sicht.

Der Ausfall einiger Breitenmannschaften ist nur der Mangel an Mannschaftsführer und Ehrenamtler zuzuschreiben. Wir kriegen keine Mannschaftsführer, keiner will was für die Mannschaft tun, oder organisieren. Ein leichtes Flackern für das Tennissportabzeichen ist am Horizont zu sehen. Ein Sportwart eines Vereins hat sich gemeldet und sich nach den Regeln und Übungen erkundigt. Ich bin mal gespannt. Ich finde es eine tolle Sache, um sich mit der Mannschaft zu messen. Es können Wetten abgeschlossen werden, wer die wenigsten Punkte hat muss zahlen (Kasten Wasser oder so).

Ich hoffe in der kommenden Tennissaison ist wieder in den Vereinen richtig was los, Action auch für die Breitensportler.

> Spiel Tennnis, denn Tennis ist toll

Ich wünsche eine schöne Tennissaison 2023 mit vielen schönen Spielen und immer schönes Wetter und bleiben Sie fit!

Mit breitensportlichen Grüßen

Eyke A.Jansen (Breitensportwart)